commerce

Bonne pioche pour Migné

naires pour relancer son seul commerce mais aussi à trouver le gérant idéal. La petite commune brennouse est parvenue à mobiliser de nombreux parte-

d'entrée, une belle clientèle. dont la notoriété lui a valu, Pierres est un enfant du pays, berge multiservices des Deux loin ce qu'elle avait sous la gné n'a pas eu à chercher au vialité. Mais la mairie de Misens de l'accueil et de la conviseau rare, doté en prime du coup peinent à dénicher l'oimain. Le tenancier de l'Aucompte pas ses heures. Beaumotivé, compétent et qui ne trouver en priorité un gérant our relancer ou maincommune rurale doit proximité, une petite tenir un commerce de

"Faire vivre nos petites communes rurales"

L'inauguration de l'établissement a permis de mesurer la popularité de Pierre Renault, que tout le monde appelle Pierrot, issu d'une vieille famille de Saint-Gaultier et ins-



Pierre Renault et son équipe ont présenté l'établissement à tous ceux qui ont soutenu l'opération.

tallé, à une époque, au café de Thenay. La salle de soixante couverts fait souvent le plein, au point qu'il a déjà embauché un cuisinier, un serveur en complément de son épouse, Christelle, conjointe collaboratrice.

« C'est l'homme-orchestre », résumait une invitée au cours la

normes. Il était fermé depuis cinq ans et cette superbe réali-

bientôt complété par treize chambres, n'était plus aux

80 %. « Le restaurant qui sera

600.000 €, subventionné à

aménagés par la CDC Cœur de Brenne pour un coût de

visite des lieux qui appartiennent à la commune et ont été

> étalé saires à la refonte complète du parlementaires, et bien sûr la gion, l'État, l'Europe, des fonds site: le Département, la Rérebuté les partenaires nécesmaine digne du Sahel n'a pas sur 6.161 ha. Cette densité huen effet 281 habitants répartis maire de Migné, Pierre Tellier. tien des autres », soulignait le La localité brennouse compte commune peut faire avec le sousation montre ce qu'une petite CDC qui a géré le chantier de janvier 2014 à début

« Ce dossier qui a nécessité beaucoup de travail, d'énergie, depuis 2009, est exemplaire par sa conception, sa réalisation et son aboutissement, insistait son président, Jean-Louis Camus. Il symbolise une volonté de faire vivre nos communes rurales à travers le maintien des services des bourgs. » Et lorsqu'on a la chance d'être relayé par Pierrot, le défi est pratiquement gagné d'avance.

Jean-Michel Bonnin jeanmichel.bonnin@nrco.fr